

市長と話そう！<sup>まち</sup>鈴鹿づくりミーティング  
『樁の農業と地域を考える会』アンケート集計結果

参加人数 14名（男11名，女3名）

回答 14名（男11名，女3名） 回答率 100%

年代 20代 1名（男1名，女0名） 30代 1名（男1名，女0名）  
40代 3名（男2名，女1名） 50代 7名（男5名，女2名）  
60代 2名（男2名，女0名）

**問1 市長と気軽にお話できましたか。**

1 できたと思う	8人
2 まあできたと思う	5人
3 発言する機会がなかった	0人
4 その他	0人
無回答	1人

**問2 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。**

1 大変良かった	10人
2 まあ良かった	4人
3 あまり良くなかった	0人
4 良くなかった	0人
5 どちらとも言えない	0人

**問3 このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。**

1 必要と思う	13人
2 必要と思わない	0人
3 どちらでも良い	1人
4 わからない	0人

**問4 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。**

- ・地域の意見を市長さんに伝えることが出来たと思いますし、また町内の人たちの意見や思いが聞けたことが良かった。こういう機会が今後、地域内での話し合い進むと思う。
- ・市長は大変ですね。頑張ってください！
- ・ブレずにガンバレ！（市長さんへ）
- ・楽しい話し合いが出来ました。地元として参画出来ることを実感しました。
- ・わきあいあいとした話し合いが出来た。二度三度と行って欲しい。
- ・女性の市長さんは、どのような方なのかな？と思っていたのですが、よくいろいろな考えを持っていらっしゃる事が分かって嬉しかったです。
- ・市長さん素敵でした。色々なお話が聞けて良かったです。ありがとうございました。